
Protokoll: 

Rm Schupp bittet die Verwaltung zu prüfen, ob die frei werdenden Gebäude gegebenenfalls als 

Wagenhalle für die Karnevallisten genutzt werden können. Die Gebäude würden sich in einem 

städtebaulichen Fördergebiet befinden. Rm Schumann-Dreyer und Rm Lipinski- Naumann vertreten 

die Auffassung, dass das Gelände über ein erhebliches stadtplanerisches Entwicklungspotential 

verfügt. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


